

“Esta será mi última campaña para algún cargo”, indicó Higinio

Periodo 2024. Disputará su reelección al Senado: “Por enésima ocasión recorreré todo el Edomex”, dijo

BERNARDO JASSO
TOLUCA

Higinio Martínez anunció que esta campaña, la cual comenzó a partir de este viernes para su reelección al Senado de la República, será la última en la que buscará algún cargo público y destacó la importancia de que se construya un sistema de transporte Metro en la entidad mexicana por su densidad poblacional.

“Por enésima ocasión recorreré todo el Edomex y en ésta, que estoy convencido, será mi última campaña como candidato a algún cargo de elección popular, volveré a platicar con miles de personas”, indicó el militante de GPMorena.

Metro mexiquense

“mi recorrido plantearé la urgencia que para el Estado de México tiene el construir el Metro mexiquense para beneficio de millones de personas. No es posible que el estado más poblado del país no tenga este sistema de transporte masivo, seguro y económico”.

Lo anterior lo escribió la mañana del viernes 1 de marzo en

REACCIONES

“La coalición que me postula está integrada por Morena, Partido Verde y PT”.

“Voy a cumplir casi 50 años de soñar, luchar por un México nuevo, más justo y con mucho menos desigualdades”.

Higinio Martínez
Candidato de Morena

su cuenta X, y también resaltó que en esta campaña para una curul al Senado como primera fórmula, insistirá en mejorar la seguridad pública, una situación que calificó como un pendiente de la 4T, denominación del proyecto político que encabeza el actual Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.



Planteará la urgencia del Metro mexiquense. TANIA CONTRERAS

“En el combate a la corrupción, si no se cristaliza y se demuestra con hechos, la gente no tendría, no debería seguir creyendo en nosotros. Voy a cumplir casi 50 años de soñar, luchar por un México nuevo, más justo y con mucho menos desigualdades. Falta mucho para verlo pero lo lograremos, sin lugar a dudas”.

Elección federal

El texcocano remarcó que confía en que Claudia Sheinbaum ganará estas elecciones federales para el periodo 2024-2030 de la Presidencia de la República, así como él obtendrá el triunfo de estos comicios junto con Mariela Gutiérrez, quien es su compañera de fórmula pero que está en la posición 2.

“La coalición que me postula está integrada por #morena, #PartidoVerde y #PT, misma que apoya la candidatura a la Presidencia de la República de la doctora @Claudiashein. Estoy seguro de que ella ganará la elección, como lo estoy de que la fórmula que encabeza junto con la compañera Mariela Gutiérrez, también tendrá la victoria”.